

dont souffre le malade, mais qui est caractéristique du patient, nous mène beaucoup plus sûrement au remède que les symptômes locaux. Il importe donc, pour nous, tout autant de comprendre le malade que de connaître la maladie, ce quelque chose de vivant avec ses réactions et ses symptômes propres. Tandis que ce qui sera dans le cercueil ne nous intéresse pas. C'est ce qui est dans la maison qui nous préoccupe et non la maison elle-même.

Docteur JARRICOT

L'expérience du questionnaire a été faite, il y a bien longtemps, par JAHR qui a publié dans son ouvrage "Principes et Règles dans la pratique de l'homoéopathie", un questionnaire très long qu'il remettait à ses malades.

* * * * *

GRAVE MORSURE DE CHIEN

Un jeune homme de 27 ans, en voulant déplacer le chien de son père dans la voiture où il circulait, se fit cruellement mordre à la main, formant deux plaies profondes, ouvertes, anfractueuses, déchiquetées, aux deux éminences thénar et hypothénar.

Les plaies saignant quelque peu, furent traitées par une seule dose de Ledum palustre 10.000e dynamisation, avec disparition complète des douleurs dans les 2 heures qui suivirent.

Un pansement avec du Wich Hazel (c'est-à-dire de l'hamamelis en percolation) appliqué sur un ouataplasme Langlebert, amena une guérison en trois jours de ces morsures... sans injection anti-tétanique, ni Pénicilline ou sulfamidés!

Il put dès lors reprendre son travail dans un grand atelier de serrurerie, à l'émerveillement de son entourage.

Tel est le résultat de l'homoéopathie appliquée selon la Loi des semblables - Cito, Tuto et Celeriter, c'est-à-dire d'après la Loi, ses principes, et avec rapidité!

Dr P. Schmidt.

*

* * *